

ABSTRAK

Nur Jubaedah: Pengaruh *Working Capital Turnover* (WCTO) Dan *Total Assets Turnover* (TATO) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Kalbe Farma Tbk Periode 2011-2020)

Pengolahan data pada laporan keuangan PT. Kalbe Farma Tbk. periode 2011-2020 yang dilakukan peneliti mengenai variabel *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* terdapat beberapa periode yang tidak sesuai dengan teori yang berhubungan dengan pengaruhnya terhadap *Net Profit Margin*. Dimana secara teori *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Total Assets Turnover* (TATO) memiliki pengaruh signifikan dan searah terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Berdasarkan hal tersebut maka peneliti melakukan penelitian mengenai Pengaruh *Working Capital Turnover* dan *Total Assets Turnover* terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Kalbe Farma Tbk. periode 2011-2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Working Capital Turnover* secara parsial terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Kalbe Farma Tbk; Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Total Asset Turnover* secara parsial terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Kalbe Farma Tbk; Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* secara simultan terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Kalbe Farma Tbk. Kerangka pemikiran penelitian merujuk pada teori semakin tinggi *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* maka akan di ikuti dengan peningkatan dari *Net Profit Margin*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder berupa laporan keuangan yang telah dipublikasikan oleh PT. Kalbe Farma Tbk periode 2011-2020. Data dikumpulkan dengan teknik dokumentasi dan kepustakaan. Teknik analisis yang digunakan yaitu analisis korelasi pearson product moment dan korelasi berganda, regresi linear, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f) serta koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Working Capital Turnover* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* yang didasarkan pada nilai koefisien determinasi sebesar 11,6%, pengujian hipotesis menunjukkan $t_{hitung} < t_{tabel}$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Sementara *Total Asset Turnover* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* berdasarkan nilai koefisien determinasi sebesar 18,4%, pengujian hipotesis menunjukkan $t_{hitung} < t_{tabel}$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Secara simultan *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* berdasarkan nilai koefisien determinasi sebesar 43,7%, pengujian hipotesis menunjukkan $F_{hitung} < F_{tabel}$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak.

Kata Kunci: *Working Capital Turnover* (WCTO), *Total Assets Turnover* (TATO), *Net Profit Margin* (NPM)